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明けましておめでとうございます   

投稿者：江口  投稿日：2010年 1月 1日(金)02時 26分 5秒 

明けましておめでとうございます 

 

奈良の江口（１期生）です。 

春日大社に初詣して帰宅したところです。 

昨年に比べ、一段と寒く感じました。 

 

今年は、平城遷都１３００年のため、奈良では１年間、 

遷都祭で賑わいます。 http://www.1300.jp/ 

 

硬式テニス、ハイキング、パソコン、デジカメ、早朝の犬の散歩と 

相変らずの毎日です。 

 

今年も健康第一、Slow Lifeで ！ 

 

 

何となく よい事があるような   
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投稿者：佐藤 勝  投稿日：2010年 1月 1日(金)17時 59分 38秒 

元日の朝、迎えてみると、昨日とは違った、何か晴れ晴れとした気分になります。 

啄木がおよそ 100年前に詠んだ歌です。（悲しき玩具） 

 

皆さんに、いいことがある 1年でありますように！ 

 

１回生は、年が明けて、数え年７０歳、 

なんと、古希ですよ。 

ちっとも、「古来稀なり」なんて気持ちはありませんが、 

元気に過ごしたいものです。 

 

ことしもよろしくお願いします。 

 

 

千葉同期会の幹事さんへ   

投稿者：フジケン（2回生）です  投稿日：2010年 1月 7日(木)20時 19分 2秒 

ありがとう！ 

 

千葉での同期会時の写真、ＤＶＤ、報告書が届きました。 

 

本当にご苦労さまでした。 ありがとう！ 

 

学院資料、今年半ばに箕面市に移管   
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投稿者：江口（１期生）  投稿日：2010年 1月 22日(金)11時 45分 51秒 

箕鷹会の皆様へ： 

 

江口（１期生）です。 

 

新年早々の吉報です。 

昨年５月２２日付けで、本 HomePage上で、箕鷹会の皆様に御願いしておりました学院資料

の保管先探しも昨日、解決の目処が付きましたので中間報告を致します。 

今までの御協力有難う御座いました。 

 

昨日１５：００過ぎ、西宮の学院資料室まで箕面市の管理者の方に足を運んで頂き、中崎先

生、荒尾君、垣本君、廣田君、江口の５人の立会いの下で、学院資料の内容説明・分量につ

いて見て頂き、お話を致しました。 

その結果は、以下の通りです。 

 

                記 

 

１．箕面市としては、寄贈されたものは全て受け入れたい。 

  保管庫にそれだけの Spaceがあり、年中温度・湿度管理されている。 

  今、不用と思われるものも、将来２０年後、５０年後の教育資料として 

  役立つ可能性があるとの見解。 

  箕面市民から学院・宇宙の宮に関する問い合わせが結構あり役立つ。 

  寄贈に関する文書（２頁）は、箕面市から箕鷹会宛送られてくる予定。 

 

２．５月末を目処に、資料を我々の手で整理・梱包する。 

 

３．６月初旬には、我々の手で、箕面市へ運び込む。 

  一旦、引渡しが完了すると、その時点から箕面市の管理下となる。 

 

４．資料館での展示は、来年（２０１１年）、２ヶ月間を予定し、他の展示との関係で 

  その後の展示予定は逐次決まる。 

 



５．５月までに、中崎先生に感謝し、現学院資料室 Closing Ceremonyを西宮で行う予定。 

  詳細等については、垣本君を中心に企画・連絡・実施の予定。 

 

以上 

 

学院資料の移管   

投稿者：フジケン（2回生）です  投稿日：2010年 1月 22日(金)19時 45分 37秒 

江口先輩へ 

いつもお世話をありがとうございます。 

この度はまた、スゴイ吉報をありがとうございます。 

数年前ですが、中崎先生宅へお伺いし、沢山の資料を見せて頂き感激したことを 

思い出しました。たゞたゞ感謝の気持ちでいっぱいです。 

よろしくお願いします。 

 

実は昨日、同期で千葉在住の木原君が、郷里の広島に帰る途中松山に寄ってくれました。 

夜、みんなでミニ同期会を開き、楽しいひと時を過ごしましたのでご報告します。 

 

今年も どうかよろしく お願いします。 

 

 

学院資料移管のこと   

投稿者：Ishi   投稿日：2010年 2月 5日(金)23時 29分 45秒 
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江口先輩： 

私どもが何も思いつかないでいた間に見事な解決策を見出して戴き深く感謝しております。 

本当にお世話様でした。西宮のクロージング・セレモニーの日取りなどが決まりましたら 

是非お知らせ戴ければありがたいです。 

石村 暁 （二回生） 

 

学院資料移管の件（追伸）   

投稿者：江口（１期生）  投稿日：2010年 2月 6日(土)01時 17分 51秒 

江口です。 

 

１月２２日の投稿に関して、舌足らずで重要な事が漏れておりました。 

誤解を与えるような投稿内容になっておりましたので、追投稿をしました。 

 

箕面市に対して、昨年末から、廣田勝次君（１期生）の発想で、廣田君自信が根気良く働き掛

けたことによって、実を結んだ結果です。 

小生は、たまたま投稿環境が整っているので、一刻も早く箕鷹会の皆様へお伝えする役目を

引き受けただけです。 

 

１月２２日の夕方は、廣田君のたゆまぬ精神に、若き日の事が思い出され、阪神西宮駅のガ

ード下で乾杯をし、大いに若返った気持ちで４人夫々帰途につきました。 

 

我が家（松山）には春が・・・   

投稿者：フジケン（2回生）です  投稿日：2010年 3月 2日(火)21時 06分 41秒 

我が家の庭の隅の方に、 

今年も土筆が頭を出してくれました。 

 

もう、春が来てたんですね。 
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数年ぶり？です   

投稿者：木原隆知（2回生）  投稿日：2010年 3月 5日(金)15時 18分 2秒 

先般は松山にて大変な歓待を受けまして感激しました。フジケン君、勝っちゃんありがとう。 

また松山の同期生の方々にも大変お世話になり有り難うございました。 

こちら四街道、今日は非常に暖かくて「花粉症」の身には辛い物が有ります。 

ところで、昨年の 2回生同期会でお会いした方々には「私の近況」という事で、趣味（下手の

横好き）で作成した演歌 CDを披露させて頂きました。 

その際「学院ホームページ」に投稿してはどうかという助言を頂きました。 

皆さんに公表できる様な作品ではないとは思いますが、この度簡単な

HP(http://rkmusic.web.fc2.com/)をアップしました。 

小生の近況報告として投稿させて頂きます。 

まとまりの無い長文ですみません。 

http://rkmusic.web.fc2.com/ 

 

掲示板の仕様を変更しました   

投稿者：佐藤 勝  投稿日：2010年 3月 6日(土)08時 13分 11秒 

木原隆知（2回生）さん、投稿ありがとうございます。 

白尾亀さんの本格演歌、すばらしいですね。 

 

・・・ということで、 
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箕鷹会トップページの「校歌」が邪魔になりますので、設定を少し変更しました。 

 

トップページから掲示板に遷移する際、 

従来は、新しいページで表示し、 

掲示板もトップページも両方表示され、校歌も BGM として流れるようにしていましたが、 

 

この際、箕鷹会トップページは閉じてしまうように設定しました。 

 

掲示板を見終わって、箕鷹会のページに戻るには、 

インターネット・エクスプローラなど、ブラウザの「戻る」ボタン、または画面一番下の、 

「ホームページへ」のボタンをクリックしてください。 

 

白尾亀さんの演歌を聴くには、QuickTimePlayerが必要です。 

パソコンにインストールされていない方は、 

白尾亀さんのページからインストールしてください。もちろん、無料です。 

 

いや～、本格的な演歌、趣味のレベルを超えています。感心しました。 

メロディー、詩、いいですねえ。 

画像もきれいで、見ごたえあるサイトです。 

 

木原君の『瀬戸慕情』   

投稿者：フジケン（2回生）です  投稿日：2010年 3月 6日(土)19時 34分 51秒 

佐藤先輩へ 

お手数をおかけしました。 

おかげで、木原君の演歌『瀬戸の慕情』が、キレイに聞こえるようになりました。 

本当にステキな歌ですよね。 

 

ありがとうございました。 

 

松山の春   

投稿者：フジケン（2回生）です  投稿日：2010年 3月 13日(土)19時 49分 33秒 

こちら松山は、この９日・１０日は雪と強風の大荒れの天気で、 

松山自動車道(高速）が通行止めになるようなサブい日でした。 
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でも、それまでに暖かい日が続いたせいか、 

きのう、堀の内公園に行ったら、桜がボチボチ咲き始めていました。 

 

この堀の内公園には、公立の中学校や、市営球場、陸上競技場、競輪場、 

ラグビー場、市営プール、国立がんセンター、県民文化会館等が 

ありましたが、すべて撤去(移転)されました。 

中学校あとに『二の丸史跡庭園』が建てられた以外は、すべて平地で 

市民の憩いの場所として、今月末に開園されることになっています。 

 

画像は、市営プールがあった辺りからお城を見たところです。 

途中の石垣の上に見えるのが、『二の丸史跡庭園』です。 

 

松山に住んだことのある方・・・思い出されますか？ 

 

 

磯部 洋君のこと   

投稿者：Ishi   投稿日：2010年 3月 13日(土)22時 23分 47秒 

2回生石村から悲しいお知らせです。同期の磯部洋が昨夜亡くなりました。長い間食道がん

と闘っておりましたが、それが体のあちこちに転移して手当ての甲斐なく、ついにあえなくなり

ました。お通夜は明日 3/14（日）18：00から、告別式は明後日 3/15（月）12：30から、横浜市

金沢区寺前 1-1-1ジャクセン金沢文庫プラザ（TEL045-786-0052）で執り行われます。以上

お知らせまで。 
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故 磯部洋君のこと   

投稿者：重城 弘文  投稿日：2010年 3月 16日(火)01時 01分 55秒 

やることはヤッタ！ といふ顔でした。 

石村君が HPに載せていたからと山本和輝君の携帯ﾒｰﾙを通夜の日の昼、出先で知り（非常

勤の身で携帯はほぼ OFF)、帰宅し、金沢文庫はどこ？と調べ、通夜に向いました。 

便利になったｱｸｱﾗｲﾝのバスで。ところがｼｰｽﾞﾝｲﾝした南房の日曜の夕方は帰りの車で渋

滞。開始の１８時にはとても間に合いそうになく、途中下車もままならず、横浜からの電車も各

停、駅から走って１８:５０に到着。参列者席は空っぽ。奥のご親族はまだいらっしゃった。 

焼香させていただき、式が終えるのを待って。お別れの挨拶のためお顔を拝んできました。 

「磯部、俺はお前が好かんタイプだ」と、昔言ったこともあった（思ったことを直ぐ口に出す性格

は会社生活で 3～4回は失敗している）が、その後何回か会ってそのことは解消していたと思

うが、彼はどうだったのかな。 

聡明な、そして実行力があった(のだろう)彼は内外の流量計を扱う会社を経営していて（たし

か「イソテック」といふ会社）、YAHOO! で「流量計」と探索すれば俺の会社が一番先に出てく

るぞ！、と豪語していた。 

そして拝んだ顔は、「俺はやることはヤッタ！」といふ顔でした。 そしてもう一つ「お前生きて

るけどイミのあることやってるのか？！」とも聞こえました。 合掌 

 

磯部 洋告別式   

投稿者：Ishi   投稿日：2010年 3月 16日(火)07時 45分 35秒 

2回生石村です。15日(月）今井、浅海、鈴木（優）、藤田（昌）、弓場が文字通り全国各地か

ら来て弔いに参加しました。磯部は重城君の言うように生前は生意気な野郎でしたが、冷たく

なった仏の顔を触ったとたんに泣けてきました。2回生 8人目のロスでした。合掌。 

 

千葉県内の老人医療センター   

投稿者：Ishi   投稿日：2010年 4月 4日(日)21時 41分 58秒 

2回生の石村です。実は 93歳の母親が妹と二人で房総の山武郡横芝に住んでいるのです

が、最近背骨が湾曲し始め腰が痛くなり、食欲も落ちてきて心配していますところ、大病院の

縦割り科目制では総合的な判断に基づく対処策の指導がしてもらえなくてどうしたものかと悩

んでおります。胃腸の不快感だけでも解決してやればとあちこち探してはいますが、当人軽い

脳梗塞を繰り返しており言葉も不自由なため難しいのです。誰方か県内に良い相談先をご存

知ではないでしょうか？アドバイス戴ければ大変幸甚です。 

https://6252.teacup.com/wakataka/bbs/196
https://6252.teacup.com/wakataka/bbs/197
https://6252.teacup.com/wakataka/bbs/198


 

３回生「山崎 晴夫」殿ご逝去のおしらせ   

投稿者：佐藤 勝  投稿日：2010年 4月 26日(月)14時 43分 4秒 

3回生森脇忠雄さんから連絡がありましたので、おしらせします。 

 

３回生 山崎 晴夫 殿には、４月２５日享年６７歳にて永眠されました 

 

通夜および葬儀、告別式は下記により執り行われます、故人のご冥福をお祈りし、謹んでお

知らせ申し上げます。 

 

１． 通夜 

 平成２２年４月２７日（火） 午後６時００分より 

 市原市南国分寺台１－１－４ 

       市原会堂    ０４３６－２５－４４４４ 

 

２． 葬儀、告別式 

 平成２２年４月２８日（水） 午前９時３０分より 

 市原市南国分寺台１－１－４ 

       市原会堂    ０４３６－２５－４４４４ 

 

３． 喪主 

 長男 山崎 健一 殿 

                       合掌 

 

学院資料『終の棲家への出発式』のお知らせ   

投稿者：廣田勝次（１期生）  投稿日：2010年 5月 21日(金)18時 19分 17秒 

昭和３９年（１９６４年）３月、専門部最後の卒業生を送り出して閉校となった我が母校、丸善

石油学院の関係資料の一部が、その後、丸善石油株式会社本社（大阪市長堀橋）から堺製

油所へ、そして、一時大阪市内のトランクルームに保管された後、松竹梅酒造株式会社の野

田彰社長の御好意により、社屋の一角に落ち着き（平成１４年：２００２年）、以来、８年間ここ

に展示・保管されてきたことは、皆さん御承知の通りであります。 

この間、約半世紀、その時々に携わって頂いた同窓生、諸先輩の方々、とりわけ、野田社長

（中崎先生）には大変お世話になりました。 
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心から御礼を申し上げると共に深く感謝している物の一人です。 

そして、この度、御縁があって箕面市立郷土資料館に寄贈する運びとなり、『終の棲家（つい

のすみか）』を得ることが出来ました。 

善良に保管して頂けるものと安心しております。 

その出発（たびだち）の日が、いよいよやってまいりました。 

つきましては、下記の通り、ささやかですが、『出発式』を行ますので、お知らせ致します。 

                記 

１．日時 

    ２０１０年６月８日（火） 

２．内容 

    ０９：３０ 集合・梱包・荷造り 

    １２：３０ 出発式・昼食会 

    １３：３０ 出発→（トラック輸送）→箕面市立郷土資料館 

３．場所 

    西宮市浜町１３－１０ 

    松竹梅酒造株式会社内 資料展示室 

４．会費 

    ￥２，０００．程度 

 

 当日、参加して頂ける方は、昼食の準備等が御座いますので、６月３日（木）までに、江口君

（１期生）へ連絡して下さい。 

資料を手に取って見ることの出来る最後の機会ですので、関心のある方々の大勢の参加を

期待しております。 

                 世話人代表 廣田勝次（１期生） 

 

いよいよですか！   

投稿者：佐藤 勝  投稿日：2010年 5月 21日(金)20時 32分 21秒 

廣田、江口両君をはじめ、近畿在住の皆さんには、感謝の一言です。 

野田先生にも心からお礼を申し上げます。 

箕面市郷土資料館に保管してもらえるなんて、これ以上の預け先は考えられません。 

 

残念ながら、出発式への参加は出来ませんが、 

盛大な出発式になることを祈念しています。 

 

５・６回生同窓会 於大分   
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投稿者：佐藤 勝  投稿日：2010年 5月 24日(月)22時 36分 14秒 

【５回生成本君から連絡がありました。】 

 

15日から 17まで大分別府杉の井ホテルで 5.6回生の同窓会を開催しました 

九州石油定年組の 5.6回生 8人が幹事役をしてくれ 

3日間天候に恵まれ大いに楽しみました 

 

夫婦ずれ 10組 36人 63歳から 65歳までの同窓生 

別府温泉と日曜日は観光バスで全員阿蘇観光 月曜日は観光組と二組のコンペ組に分かれ

観光とゴルフを楽しみました 

 同窓会宴席での集合写真添付しておきます 

   5回生成本 

 

 

5・6回生写真   

投稿者：佐藤 勝  投稿日：2010年 5月 24日(月)23時 03分 38秒 

写真はこちらです。 

 

３回生 伊豆勉君の訃報   

投稿者：佐藤 勝  投稿日：2010年 6月 6日(日)21時 17分 37秒 

森脇忠雄君から連絡がありましたので、掲載します。 

 

 

訃 報 連 絡 に つ い て （報告） 

 

前略、 ６月５日 逝去されましたので報告します。 

 

1． 逝去者 氏名 伊 豆   勉  （ ６６ 歳 ） 

2． 通夜 平成 ２２ 年 ６ 月 ７ 日（月） １９ 時 ００ 分 ～ 

3． 告別式 平成 ２２ 年 ６ 月 ８ 日（火） １２ 時 ００ 分 ～ １３ 時 ００ 分 

4． 葬儀会場名 セ レ モ  湯 浅 

ＴＥＬ ：  ０７３７ (６５) ３４５６ 

5． 葬儀会場住所 〒643-0004 和歌山県 有田郡 湯浅町 湯浅 ３１８９ 
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6． 喪主名 伊  豆  千 恵（ 続柄 奥様 ） 

 

7． ご香典・宗教 等 香 典 等  辞 退 

※ 朝５時過ぎ、ウォーキング中に倒れた模様、長男が外国に居て急遽帰国するため 

    葬儀が遅れるとの事でした。 

 
 

学院資料、箕面郷土資料館に移管完了しました   

投稿者：エグチ（１期生）  投稿日：2010年 6月 9日(水)11時 01分 33秒 

昨日（６月８日）、予定通り、箕面市立郷土資料館へ学院資料の運搬・移管が完了しましたの

で報告致します。 

 

参加者は、野田先生を始め、以下の８名でした。 

（敬称略） 

 １期生： 荒尾、海掘、垣本、廣田、江口 

 ２期生： 重城（旧姓：武富） 

 ３期生： 合田 

 ５期生： 成本 

 

９：３０に永年預かって頂いた野田（中崎）先生の会社の資料室に集合し、作業を開始し、かな

りのスピードで梱包作業が進みました。 

仕分けた資料の一部は、工場の一角の焼却炉で処分致しました。 

昼食休憩後、野田先生に貸して頂いたライトバンと、合田君の自家用車とに積み分け、箕面

市立郷土資料館へ無事運び込みました。 

 

福田館長の予定では、第１候補：来年４～５月、第２候補：６～７月の展示となりそうですが、

正式に決まり次第、後日、連絡を頂ける事になりました。 
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その後、元資料室に引き返し、Ｃｌｏｓｉｎｇ Ｃｅｒｅｍｏｎｙを２０：００までしました。 

年取るにつれて絆が強くなっていくように感じられました。 

 

箕鷹会の大勢の仲間から今回の件で励ましのＥｍａｉｌや電話を頂き感謝しております。 

当日、千葉から遠路遥々駈け付けてくれた重城君、自家用車で道案内と資料を運んでくれた

合田君にも有難い気持ちで一杯です。 

最後になりましたが、野田先生には、永年資料室を無償で貸して頂き、本当に有難うございま

した。 

この紙上（正確にはＨｏｍｅＰａｇｅ）を借り、厚く御礼申し上げます。 

 

当日の写真：Ｃｌｉｃｋ ↓ 

 

http://picasaweb.google.co.jp/kasugano28/ZgKHeK?authkey=Gv1sRgCPOa1NKBmKD

T6gE&feat=directlink 

以上 

 

 

学院資料の移管作業、ご苦労さまでした   

投稿者：フジケン（2期生）です  投稿日：2010年 6月 16日(水)18時 35分 26秒 

この度の「学院資料の移管作業」を、 

たった８名のかたでされたとのこと・・・ 

大変だったことでしょう。 

申し訳なく思っています。 たゞたゞ感謝、感謝です。 

ありがとうございました。 

 

５回生宮城明さんご逝去   

投稿者：佐藤 勝  投稿日：2010年 7月 20日(火)17時 45分 52秒 

５回生成本治彦さんからのメールを受信され、ご存じの方も多いと思われますが、 

改めて、このページに掲載します。 

 

 宮城明さんは、沖縄県在住、沖縄糸満高校校長などの要職を務め、 

このホームページにもたびたび登場してくれていました。 

 

 突然の訃報に驚きました。心からご冥福をお祈りします。 
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 各地でいっせいに梅雨が明け、猛烈な暑さに見舞われているようです。 

 くれぐれも、ご自愛ください。 

         写真は 2004年 8月来阪時のもの（ここまで、佐藤勝記） 

 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

各位 

 

今日 5回生 沖縄在住、宮城 明君の訃報が届きました 

 

昨日（7月 19日）午後 3時頃自宅で奥様と一緒にテレビを見ていた折 

 

ソファーに倒れこみ顔が真っ黒になり救急車で病院に搬入されましたが 4時頃 

 

なくなったとのことです。 

 

 死因は動脈瘤かい離だそうです 

 

 宮城明君の冥福をお祈りいたします。 

 

 告別式の日程が決まりましたのでお知らせいたします 

 

   故 宮城 明氏の告別式日程 

 

 期日 ： ７月２１日（水）午後 2時 

 喪主 ： 奥様  宮城 紀子 様 

 場所 ： セレモニーホール とみしろ 

      〒９０１－０２４２ 豊見城市字高安５６０－１ 

      ＴＥＬ ０９８－８５６－８１８１ 

 

 焼香 ： 親族 ２時３０分 ～ ３時００分 

      一般 ３時００分 ～ ４時３０分 

 

                        5回生  成本治彦 

   ―以上― 



 

 

松山・２回生の夕涼み会   

投稿者：フジケン（2期生）です  投稿日：2010年 7月 28日(水)19時 54分 31秒 

今年は、殊に暑い日が続きますが、皆さまお変わりないですか。 

 

昨夜、例年のように「松山・２回生の夕涼み会」を行いました。 

幹事は、健ちゃん。千葉のＭくんも参加してくれ、 

おかげで楽しいひと時を過ごしました。 

 

 

松山 2回生   

投稿者：Ishi   投稿日：2010年 7月 29日(木)01時 01分 4秒 

皆元気そうで何よりですね～ 

特に I くんなんかは 68には見えないですね。 
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頑張って下さい。（石） 

 

我が家の庭で・・・   

投稿者：フジケン（2期生）です  投稿日：2010年 7月 30日(金)18時 50分 8秒 

これは、我が家の「ニレの木」に集まってくるセミ野郎です。 

特に午前中は、うるさくって、ウルサくって堪りません。 

でも もうしばらくですよね。シンボウ、辛抱！！！（笑）。 

 

皆さん、お元気で！ 

 

 

関西地区 第６回 箕鷹会ゴルフコンペ   
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投稿者：森下 研作（代理：佐藤勝）  投稿日：2010年 10月 4日(月)13時 35分 5秒 

暑かった夏も過ぎ、すっかり秋めいてきた今日この頃ですが、 

皆様にはお変わりなくお元気にお過ごしのこととお喜び申し上げます。 

 

さて、１０月１日、関西地区 第６回 箕鷹会ゴルフコンペを紀伊高原ゴルフクラブ（４回生大谷

茂社長）で開催しました。 

 

２０名の参加を得て、秋晴れの中、高原ゴルフを楽しみました。 

 

  写真が少なくて参加者の元気な姿を紹介できないのが残念です 

 次回からは写真を多くしたいと思います。 

 

  なお、当回の会長は ２回生の中村 悟様、幹事は４回生の松本 弘晃です。 

 

                             森下 研作 

（写真はクリックで拡大します） 

 



 
 

箕鷹会ホームページの変更   

投稿者：佐藤 勝  投稿日：2010年 10月 5日(火)19時 53分 33秒 

大切なおしらせです。 

 

10月末をもって、現在の箕鷹会ホームページのアドレスが変更になります。 

これまでは、楽天系列の infoseek という会社が運営している無料のスペースを借りていま

したが、2010年 10月末で無料サービスを休止することになりました。 

『無料』の宿命ですが、有料に乗り換えるわけにもいかないし、しようがありません。 

 

またまた無料のところですが、『忍者ツールズ』という、実績のある無料スペースを借りること

にしました。 
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箕鷹会ホームページも、私の記録では、2000年 10月にスタートし、ちょうど 10年が経過し

ました。 

そろそろ転換期でしょうか、 

 

この際、思い切って、内容を縮小しました。 

 ・掲示板  ・投稿のページ  ・住所録  ・メンバーの異動等に絞りました。 

 

新しいホームページはすでに公開しています。 

「お気に入り」などの登録を変更しておいてください。 

（新しいアドレスはホームページのトップページに記載しています） 

 

この掲示板へは、現在は新旧どちらからでもアクセスできます。 

 

ご意見等、ありましたらこの掲示板への書き込み、あるいは私あてにメールをください。 

 

(無題)  投稿者：フジケン（２回生）です   

投稿日：2010年 10月 9日(土)11時 21分 33秒 

佐藤先輩へ 

 

箕鷹会のＨＰの移設を ありがとうございました。 

さっそく、『お気に入り』を差し替えました。 

その『お気に入り』から開いて、この書き込みをしています。 

 

この１９日に、川崎市に住む 同期の「石・・くん」が、松山に来てくれるので、 

再会を楽しみにしているところです。 

 

青江守衛先生ご逝去   

投稿者：佐藤 勝  投稿日：2010年 10月 20日(水)22時 45分 56秒 

青江守衛先生ご逝去のしらせがありました。 

 

青江守衛先生は、学院創設の際、本社人事部で、中心となって準備を進めた先生です。 

1回生・2回生の入学試験にも立ち会っており、入学してからも、何かとお世話になった 

先生です。あのころは、パワーがありましたよね。 
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1回生が 2年生の 12月に、本社人事部から下津製油所に転勤になり、 

学院業務から離れましたが、忘れられない先生です。 

 

1回生の卒業記念アルバムから写真をスキャンしました。 

色紙は、1回生卒業の際に寄せてくれたものです。 

 

--------- 

訃報です。 

本日（１０月２０日）２０：００過ぎに、青江先生の息子さんから電話が入り、 

今朝息を引き取られたそうです。 

９６歳で天寿を全うされたとのことでした。 

                          合掌 

 

               記 

 

１．お通夜 

  日時： １０月２１日（木） １９：００～ 

  場所： 公益社 千里会館 

       電話 （０６）６８３２－００３４ 

       地下鉄御堂筋線 桃山台駅下車、西へ５００ｍ（徒歩５分） 

  http://www.koekisha.co.jp/information/senri_detail.html?cid=ov_k_saijou_000272 

 

２．告別式 

  日時： １０月２２日（金） １１：３０～１３：００ 

  場所：  お通夜に同じ 
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フジケンさんいつもありがとう   

投稿者：佐藤 勝  投稿日：2010年 10月 9日(土)11時 38分 21秒 

1月になって、旧サイトが閉鎖されたとき、 

新たな問題が発生しないかと不安があるのですが。 

 

川崎の石○くん、よろしくお伝えください。 

 

学院だより pdf版を作りました   

投稿者：佐藤 勝  投稿日：2010年 12月 2日(木)14時 57分 9秒 

11月１日から箕鷹会 HPのサーバーを変更したことに伴い、 

スペースの関係で、学院だより、その他の資料が閲覧できなくなりました。 

 

若干の方から、読みたいという要請がありましたので、 

PDF版を作成し、希望者に配布することにしました。 

 

佐藤あて、メールでご連絡いただければ、メール添付でお送りします。 
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詳細は HP に掲載しましたので、ご確認ください。 

 

PDF版に作り替えながら、パラパラと見直しましたが、 

いやはや、読み応えがありますよ。 

 

遠慮なく、メールください。 

 

 

石・・君の来松   

投稿者：フジケン（２回生）  投稿日：2010年 12月 8日(水)14時 18分 24秒 

先月、予定通り 同期の「石・・」君が、松山に来てくれ、みんなでお迎えしたのですが、 

いろいろ事情があり、投稿するのが遅くなりました。 

 

 

四国にも冬が・・・   

投稿者：２回生 フジケンです  投稿日：2010年 12月 13日(月)18時 12分 33秒 

この画像は、この１０日のものです。 

 

松山市内(道後平野)から見た『石鎚山』ですが、うっすらと雪が見えます。 

多分、これが「初冠雪」だと思うのですが・・・。 

 

中央に見える建物が、「愛媛大学医学部の病院」です。 
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こちらにも冬がやって来ました。 

皆さん、この冬も元気で乗り切りましょう！ 

 

 

 

パソコンで南海放送ラジオを聴いたり見たり出来る実験放送が開始   

投稿者：Ｋ．Ｅｇｕｃｈｉ  投稿日：2010年 12月 22日(水)12時 30分 59秒 

愛媛県にお住まいの皆さんへ： 

 

パソコンで南海放送ラジオを聴いたり見たり出来る実験放送が開始されたそうです。 

興味がある人はお試し下さい。 

 

＊＊＊＊＊＊＊ 以下は記事のＣｏｐｙです ＊＊＊＊＊＊ 

 

 南海放送は、インターネットを利用したラジオ番組の同時ストリーム配信（インターネットラジ

オ）の実験を開始した。実験期間は、2010年 12月 18日から 2011年 3月 31日までを予

定する。今回の実験では、スタジオのライブ映像も同時に配信、「見えるラジオ」を体感でき

る。 

 

 AM ラジオ放送が県域免許であり、それに合わせる形で視聴エリアは愛媛県内に限定して

いるが、インターネット接続環境とパソコンさえあれば誰でも南海放送のラジオ番組を「聴いて

見る」ことができる。エリア内のパソコンから南海放送のホームページ内の IPラジオ実験（写
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真）にアクセスすることにより無料で視聴できる。配信内容は、南海放送ラジオの同時配信が

基本となる。なお、携帯サイトからの視聴には対応していない。また一部、権利処理の問題で

放送されない番組もある。 

 

 IP ラジオ配信サービスはラジオの難聴取対策として注目が集まっており、東京や大阪のラ

ジオ局らが参加して「radiko」が始まっているが、ローカル局では全国初の試みという。今回

は「あくまで愛媛県内における IP ラジオ配信の有効性や将来像を模索するためのデータ収

集が主な目的」としており、実験終了後の実用化については未定という。 

 

 この実験には、愛媛 CATVが協力している。具体的には、愛媛 CATVのサーバーを利用

しているという。 

 

[南海放送のホームページ] 

 

 

5・6回生 大阪で忘年会   

投稿者：成本治彦（代理 佐藤 勝）  投稿日：2010年 12月 25日(土)14時 26分 47秒 

１２月１７日大阪心斎橋湖月で５．６回生の忘年会を行いました 

１７人の参加を得て楽しく過ごしました 

 

集合写真添付しておきます 

   後列  萩藤、立花（6）、西野、山崎、梅本 

   中列  萩藤夫人、竹林（6）、上西、和田、原野 

   前列  成本夫人、成本、谷輪、閤田、 

   最前列 小林、佐々本、谷川夫人 

 

今年も残り少なくなりました 

いいお年をお迎えください 

              成本治彦 
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新年のご挨拶   

投稿者：石村 暁   投稿日：2011年 1月 4日(火)04時 12分 52秒 

箕鷹会関係者の皆様、2011年明けましておめでとうございます。 

皆様本年もご健勝でご活躍なさいますよう、お祈り申し上げます。 

さて私こと年末から年初三が日にかけて体調好ましくなく、どうやら 

胃に来るタイプの流感にかかったらしいのですが、お医者にもかかれず 

ひたすら臥せっておりました。そのため多くの方に年賀状が出せず、 

大変失礼しましたことをここにお詫びします。なお本年も旧年同様 
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よろしくお願い致します。 （2回生 石村） 

 

 

K.Eguchi先輩へ   

投稿者：フジケン（２回生）です。  投稿日：2011年 1月 17日(月)15時 02分 5秒 

今年の冬は、ものすごくサブいですね。 

お変わりないですか？ 

 

先月、『愛媛では、地元の「南海放送ラジオ」が、ＰＣで見たり聞いたり出来る実験放送を 

行っている』との情報をありがとうございました。 

 

先日 南海放送局へ行き、その方法を聞いてきました。 

ＰＣで、「南海放送」を検索してホームページを開き、トップページにある「ＩＰラジオ 

実験・ウィットチャンネル」をクリックすれば出来る・・・とのこと。 

 

ところが、その通り実行するのですが、旨く画面が開けません。 

そこで、南海放送局に電話して確認したら、「エリア内であっても、プロバイダーとか、 

時間帯等のネットワークの環境によって、視聴できないこともある」そうです。 

 

この実験放送は、しばらく続くので、また日をおいて挑戦してみたいと思います。 

 

このサブさは、まだまだ続きそうです。どうかお身体ご自愛ください。 

ありがとうございました。 

https://6252.teacup.com/wakataka/bbs/222


 

 

三澤先生ご逝去   

投稿者：重城 弘文  投稿日：2011年 1月 18日(火)11時 30分 41秒 

機械工学の先生でした三澤先生が 1月 14日にお亡くなりになられました。2回生や千葉地

区温交会の連絡網で知り、16日の通夜に見舞い、お別れをして参りました。どなたかがこの

ページに掲げてくれると思っていましたが･･･。当夜は１～3回生 7人の方に会えましたが、

最後のお坊さんの、「たいへん真面目で誠実なお方でした。」というお話に、卒業以来１度お

会いしたときの笑顔を思い出していました。報告、お知らせ致して置きます。 合掌 

 

三澤四郎先生ご逝去   

投稿者：佐藤 勝  投稿日：2011年 1月 18日(火)16時 47分 37秒 

重城さんがすでに投稿してくれていますが、 

若干の補足とご報告をいたします。 

 

  ご逝去日時 平成 23年 1月 14日 20時 27分 

   病 名  筋萎縮性側索硬化症 

   喪 主    奥様 三澤礼子様 

  ご自宅  〒290-0242 千葉県市原市高根 1373-173 

 

2年位前から闘病されていたとのことですが、看病むなしく旅立たれました。 

  通 夜   (1/16) 

  告別式   (1/17) 

 

・初七日の法要まですべて済まされましたので、 

 ご逝去の訃報のみこのページに連絡させていただきます。 

 

 千葉地区の方が、通夜・告別式に参列して下さいました。 

 

 

重城くん、佐藤先輩へ   

投稿者：フジケン（２回生）です。  投稿日：2011年 1月 19日(水)15時 57分 21秒 

三澤先生のご逝去のお知らせをありがとうございます。 

https://6252.teacup.com/wakataka/bbs/223
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先生はすごく温和な方で、５０年前に教えていただいた 

あの頃のお顔を今でもはっきりと思い出します。 

 

ご冥福をお祈りいたします。 

 

伊予路にもう春が・・・？   

投稿者：フジケン（２回生）です。  投稿日：2011年 1月 25日(火)16時 01分 33秒 

こちら松山も、朝の最低気温が０℃前後のサブい日が続いています。 

 

先週、恒例の(月一回の)松山城のお掃除に行ったら、梅の花が咲いていました。 

 

「もうすぐ春が来るぞ！ガンバレ！」と言ってくれてるようでした。 

 
 

3回生 山路徳雄さんご逝去   

投稿者：佐藤 勝（代理）  投稿日：2011年 1月 26日(水)20時 29分 10秒 

各 位 

 

山路徳雄（やまじ のりお）さん（６６歳）が本日逝去されました。 

ここに謹んでお知らせします。 

 

https://6252.teacup.com/wakataka/bbs/226
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１．通  夜    １月２８日（金）１９時～ 

２．告別式    １月２９日（土）１２時～ 

３．場 所    グレースホール下津 

           海南市下津町上９３－１ 

           ℡ ０７３－４９２－０５７７ 

４．喪 主    山路 政彦 様 （ご長男） 

 

                          以上 

 

５回生 割鞘建一郎さんご逝去   

投稿者：佐藤 勝（代理）  投稿日：2011年 1月 28日(金)13時 17分 8秒 

各 位 

 今朝がた割鞘健一郎君の勤務先から訃報が入ってきました。 

 昨年の大阪での忘年会には欠席でしたが一昨年までは欠かさず出席して頂き元気だった

のですが 

 突然の訃報に驚いています。 

 割鞘君のご冥福お祈りします。 

               ５回生   成本治彦 

 

※虚血性心疾患により１月２７日４時３０分永眠 

 

葬儀日程等は次のとおりです。 

 

 通 夜 １月２８日（金） 19：00 

 告別式 １月２９日（土） 12：00 

 場 所 平安祭典神戸会館 

     〒652-0811 

     兵庫県神戸市兵庫区新開地３丁目 2-15 

     Tel. 0120-66-3242 078-366-3242 

     Fax. 078-366-3200 

 喪主  割鞘 弘茂（わりさや ひろしげ）（ご長男） 

 

                     以 上 

 

 

https://6252.teacup.com/wakataka/bbs/228


フジケン君へ   

投稿者：Ｋ．Ｅｇｕｃｈｉ  投稿日：2011年 2月 18日(金)13時 04分 6秒 

先程、千葉から本ＨＰへのＡｃｃｅｓｓ方法についての問い合わせ電話があったので、久しぶり

に覗いてみると、訃報が多くて驚いております。 

 

小生宛の返事、拝読しました。 

少し残念でしたね。 

こちらでは、パソコン作業をしながら民放ラジオを毎日聞いております。 

先日の大雪が、家屋の北側に未だ残っております。 

二月堂のお水取りの行事が終わらないと、春はなかなかやって来ないようです。 

 

https://6252.teacup.com/wakataka/bbs/229


 
 

ウマッ！地獄そば   

投稿者：重城 弘文  投稿日：2011年 2月 18日(金)16時 27分 58秒 

先日(2/15)、水戸の近くの「生そば処"ちおん"」に行って来ました。 

2回生玉置龍君が、水戸市内の「利休」のあと、先に購入していた土地に 2年(?)ほど前に開

店した店で、見晴らしのいいところです。 

予告せずにまた気づかれないようにし食べ終わってから「旨かった、ホントニッ！」と。 

注文は、少し寒かったのですが、温かいそばでなく、名物という「地獄そば」。 

運んできた女給さん（旧い言い方ﾃﾞｽｶﾞ、ｱﾄﾃﾞ娘さんと判明）、食べ方を教えてくれる。つゆは

入ってなく、そばの上に大根おろし、わけぎ、かいわれ、それに棒状の大根 2本のどんぶりに

そば猪口のつゆを好みによりたらすとか。 

辛いのです。おろしは辛味大根、それにわけぎ、かいわれですから。一ﾄ口入れるとハヒハヒ

ハヒとなり、ズズズーッと飲み込みたいのですが、かいわれなんかがあり、またもともと噛んで

食べる小生、飲み込めません。 

https://6252.teacup.com/wakataka/bbs/230


初めの内はハヒハヒハヒと噛み、数口頂いていますと、そのうち実に旨味が出てくるのです。

旨味が出てきますとこんどはガツガツガツとなりました（擬音表現、醸造学者の K教授に教わ

りたい）。 

あの掛け合わせは旨く、そして甘くなっていくのか。ほぼ５０年の経験から割り出した掛け合

わせと鍛えあげてた"つゆ”の秘術か！ 

爪楊枝状やもっと短いそばきれを一つ残さず箸で探り食べ了へ、女給さんが持って来てくれ

ていた蕎麦湯をﾄﾛﾄﾛﾄﾛｰｯと注ぎ込み、これを頂くとホワホワホワーンと旨味がお口の中に拡

がりました。 

地獄そばは「ゴクラク(ｳﾏ)そば」でした。 

 友達の店、と知らせていなかった天ぷらそば頂いた家人は「明日の帰りも寄りましょうか」

と、嬉しいことを言ってくれました。（偕楽園、袋田の瀧の帰りの水曜は定休日と、私は知って

いましたが。） 

 

2回生吉野義朗さん、写真展開催   

投稿者：佐藤 勝  投稿日：2011年 2月 18日(金)16時 41分 33秒 

2回生吉野義朗さんが、『春池物語』と銘打ち、 

“自然をアートの世界に昇華させた写真展”を開催します。 

 

一足早く、南房総の春を満喫しながら覗いてみてはいかがでしょうか。 

 

ホームページ「寄稿のページ」に詳細を掲載しています。 

 

 

Ｋ.Ｅｇｕｃｈｉ先輩へ   

投稿者：フジケン（２回生）です。  投稿日：2011年 2月 19日(土)11時 11分 49秒 

ラジオ放送をパソコンで・・・のお話の続編です。 

 

松山市内に住む友人に頼んで、パソコンを開いてもらったら、 

なんと、『ちゃ～んと聞こえるよ』だって・・・。ザンネン！ 

でも今は、テスト放送中だそうですので、そのうち聞こえる様に 

なるかもしれないですね。それまで待ちましょう（笑）。 

 

話は変わりますが、 

そちらはスゴイ雪景色ですね。 

https://6252.teacup.com/wakataka/bbs/231
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こちらは、雪が降った日はありますが、着雪したことがありません。 

 

先日（１６日）、今月のお城の掃除に出かけた時に、石鎚山の雪が見えました。 

 

 

もうすぐ春が・・・   

投稿者：フジケン（２回生）です。  投稿日：2011年 2月 21日(月)16時 30分 56秒 

我が家の近くを流れる川辺を歩いていたら、 

菜の花が咲き始めていました。 

もう春は、そこまで来てるんですね。 

遠くに見える冠雪した山が、石鎚山です。 

・ 

https://6252.teacup.com/wakataka/bbs/233


 

 

吉野氏個展会場近くに・・・   

投稿者：重城 弘文  投稿日：2011年 2月 22日(火)23時 46分 0秒 

(フジケンさん、いつも投稿ありがとう。） 

 一昨日、お隣の君津市で講演会｢木彫名人伊八郎」を聞きました。欄間などを飾る木彫り職

人の話でしたが、「波の伊八」と呼ばれ、波の彫刻に優れ、「関東に行ったら波を彫るな」と職

人仲間で評されていたとか。 

 鴨川出身で、この近在にはその作品が今でもかなり残っているとか。資料の写真（ここに添

付の技術がなく、すみません）、を見ますと波だけではなく色々な作品が素晴らしいものです。

その作品の現存個所の紹介がありましたが、非公開のところもあります。 

 ですが、下記の大山寺は個展場所から約 13kmぐらい、見学自由、駐車場もあるとかで便

利かと。作品も立派な２頭の龍などがあるそうです。 

  大山寺（大山不動） 鴨川市平塚１７２３ Tel:０４－７０９８－０１７８ 

    （大山は、東京から一番近い千枚田としても知られています。） 

 

 ここの他には、安房鴨川駅近くの鴨川市郷土資料館、金乗院、鏡忍寺など。 

 また、もっと足を延せる方は、勝浦市で雛人形展（石段一杯や、家家など）を行っております

（3月３日まで）。    小生、 

個展初日は仕事で行けませんが、早いうちに行ってみるつもりです。   

 

龍くんとこのお蕎麦   

https://6252.teacup.com/wakataka/bbs/234
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投稿者：フジケン（２回生）です。  投稿日：2011年 2月 23日(水)15時 02分 44秒 

【重城くんへ】 

 

玉置龍くんのお店へ行ったんだって・・・。 

 

実は ボクも一度行ったことがあるんですよ。 

もう何年位前になるのかな…？。１４、５年位なるのかなあ～？ 

あの時、頂いたお蕎麦のおいしかったこと・・・今でも忘れません。 

 

松山で、木材会社に出向していた時、東京に出張があり、 

コスモの本社に行き、２回生数人と食事をしました。 

 

その時に、「龍くんのお店にぜひ行ったら良い」と勧められて、翌日行きました。 

 

龍くんにお蕎麦をごちそうになり、偕楽園を見て楽しかったことを 

思い出しました。 

 

重城くん、楽しかったことを思い出させてくれてありがとう！ 

 

 

IPサイマルラジオサービス「radiko.jp」がエリア制限を解除、全国どこで

も聴取可能に   

投稿者：Ｋ．Ｅｇｕｃｈｉ  投稿日：2011年 3月 14日(月)20時 44分 8秒 

東北・関東地方の箕鷹会の皆さんへ： 

 

この度の巨大地震 お見舞い申し上げます。 

 

先程、ITproのメールマガジンで入手した情報です。 

 

お手持ちのパソコン等で、エリア制限無しで全国どこからでもラジオが聞けます。 

東北地方太平洋沖地震の措置です。 

詳細は以下の通りです。 
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＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 以下は ITproのＣｏｐｙです ＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊

＊ 

 

 radikoは 2011年 3月 13日、東日本大震災を受けての措置として、提供中の IPサイマ

ルラジオサービス「radiko.jp」のエリア制限を当面の間、解除すると発表した。 

 

 これにより、全国どこからでもパソコンやスマートフォンなどで radiko.jpを聴取できるように

なる。パソコンの場合はWebブラウザーで「 http://radiko.jp/ 」にアクセスすることで、

iPhoneや Android端末などスマートフォンの場合はマーケットから公式アプリをダウンロード

することで、聴取可能になる。 

 

 聴取可能なラジオ局は、関東 7局（TBS ラジオ、文化放送、ニッポン放送、ラジオ

NIKKEI 、InterFM、TOKYO FM、J-WAVE）と関西 6局（朝日放送、毎日放送、ラジオ大

阪、FM COCOLO、FM802、FM OSAKA）の合計 13局。 

 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊

＊＊＊ 

 

お試し下さい。 

 

＜追伸＞ 

『ＮＨＫラジオ第１』も聞けます。 

 

Ｃｌｉｃｋ ↓ 

http://www91.nhk.or.jp/r1live/ 

 

以上 

 

東北関東大震災 神原君消息   

投稿者：佐藤 勝  投稿日：2011年 3月 15日(火)09時 23分 15秒 

少しずつ落ち着いてくるにつれて、 

被害の状況をまざまざと見せつけられ、 

更に原発事故、計画停電、交通寸断などなど、 

しばらくは混乱が続くものと思われます。 

http://6252.teacup.com/wakataka/bbs?M=JU&JUR=http%3A%2F%2Fradiko.jp%2F
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3回生神原誠君が宮城県・松島の海岸から数百メートルの所に住んでいるので、 

とても心配でした。 

 

どうせ情報なんか無いだろうと思いながら、Googleのサイトにアクセスしてみたら、 

なんと、「家族全員無事です」と、知人が書き込んでくれていました。 

 

http://japan.person-finder.appspot.com/?lang=ja 

 

名前だけを入力して検索すると、正しい自宅住所が表示されましたから、 

いい加減な情報ではないだろうと思います。 

 

おそらく、家屋の被害はあったと思いますが、 

とりあえず、無事の様子です。 

 

 

神原君は無事！   

投稿者：佐藤 勝  投稿日：2011年 3月 16日(水)07時 37分 56秒 

３回生神原誠君から仙台在住の２回生名河内豊君に電話連絡があり、 

無事であったことが確認されました。 

 

松島湾の無数の小島が天然の防波ブロックとなり、 

被害を免れたようです。 

 

なお、名河内君は避難所でのボランティア活動に奮闘中とのこと、 

昨日、４日ぶりの帰宅だったようです。 

 

関東での余震、停電、原発・・・なかなか落ち着きませんが、 

それぞれの立場で、自身の身を守ってくださいね。 

 

 

無事で本当によかったですね！   

投稿者：Ｋ．Ｅｇｕｃｈｉ  投稿日：2011年 3月 16日(水)10時 54分 31秒 

神原誠君、名河内豊君が無事とのこと何よりです。 

http://6252.teacup.com/wakataka/bbs?M=JU&JUR=http%3A%2F%2Fjapan.person-finder.appspot.com%2F%3Flang%3Dja
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仙台市の川村博敏君の消息が未だ掴めません。 

判ったら教えて下さい。 

只今、微々たるものですが、エネルギー節約に協力しております。 

 

川村博敏君は無事です   

投稿者：R.Kihara  投稿日：2011年 3月 16日(水)13時 46分 14秒 

14日夜に川村君の自宅電話が通じ、そのときにご子息が電話に出られ、「博敏は旅行中で、

深夜に帰宅する予定になっている」旨の情報を頂きました。 

そして本人から 15日午前に電話があり、「何とか仙台に到着した」という連絡を頂いておりま

す。 

蛇足ですが、我が家でも激しい揺れに見舞われましたが、ノートパソコン一台が棚から落ちて

破損した以外大きな被害は出ておりません。 

 

連絡有難うございました   

投稿者：Ｋ．Ｅｇｕｃｈｉ  投稿日：2011年 3月 16日(水)17時 51分 8秒 

川村博敏君も無事とのこと、一安心です。 

今や日本列島、何処でも大揺れで、明日は我が身と一応覚悟を決めております。 

我が家では、２０年前から３つの１８Ｌポリバケツに、水道水を貯めておりますが、そのほかに

は、特にこれといった緊急時対策をしておりません。 

しかし、このような厳しい物不足の環境になった今、被災地の事を考えると、買い溜めをする

ようで、当分、このままで行こうと考えております。 

 

無事でした。   

投稿者：宇治橋泰二  投稿日：2011年 3月 18日(金)19時 45分 0秒 

震災より 1週間。 

仙台近郊在住の 2回生に思い切って電話連絡してみました。 

川村君、山野君、中内君、濱岡君の 4名、皆無事でした。 

皆さんによろしくとのことです。 

http://www.coco-no1.com 
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震災お見舞い   

投稿者：5回生 成本治彦   投稿日：2011年 3月 22日(火)15時 19分 22秒 

先輩の中に震災にあったことをホームページで知りお見舞いもうしあげます 

５．６回生の５月１３日からの和歌山での同窓会も震災のため延期することにいたしました 

５．６回生には直接震災にあった人はいなかったようですが親戚知人にあわれた人がいるそ

うです 

５回生の西野次男君はひたちなか市に出張中に地震にあい堺の自宅に帰るのに非常に苦

労したとのことです 

今日５回生の山崎君が事務所を訪ねてきてくれ個人のメールアドレス新規に作成したとのこ

とですので佐藤先輩よろしくお願いします 

山崎明   a.yamasaki@hotmail.co.jp 

 

旧丸善石油学院所蔵資料展   

投稿者：Ｋ．Ｅｇｕｃｈｉ  投稿日：2011年 3月 22日(火)17時 03分 47秒 

東北関東大震災の最中、気が重いのですが標記の件についてお知らせ致します。 

昨春からお伝えしておりました通り、来る４月１日（金）～６月６日（月）＜木曜日は休館＞の期

間、展示される旨、福田館長よりＥｍａｉｌを拝受しました。 

その詳細は、添付ファイルを御覧下さい。 

 

昨夏の猛暑の中、館長をはじめ、職員、パートの大学生が一生懸命資料整理をしてくれたそ

うです。 

本来ならば、万障繰り合わせて箕面まで足を延ばして下さいと大声で云えるのですが、被災

地の方々の事を考えると複雑な気持ちで一杯です。 

 

『人生に夢を持て 若人（シニア）よ 開拓者たれ！』 

https://6252.teacup.com/wakataka/bbs/243
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パソコンラジオが本日より増局   

投稿者：Ｋ．Ｅｇｕｃｈｉ  投稿日：2011年 3月 25日(金)10時 49分 1秒 

本日より、中京地区のラジオ局が加わり、関東地区（７局）＋関西地区（６局）＋中京地区（６

局）＝合計１９局 のラジオ放送がパソコンで、日本全国、無料で聞くことが出来るようになり

ましたのでお知らせ致します。 

Ｃｌｉｃｋ ↓ 

http://radiko.jp/ 

 

丸善石油学院資料展を見て来ました   

投稿者：Ｋ．Ｅｇｕｃｈｉ  投稿日：2011年 4月 1日(金)20時 42分 47秒 

本日から、６月６日までの約２か月間、箕面市立郷土資料館（阪急箕面駅から東へ徒歩２分、

「みのおサンプラザ」の地下１階）でオープンされたばかりの学院資料展を垣本君（１期生）と

二人で午前１０時から約２時間、見学して来ました。 

添付写真のように限られたスペースに整然と見易く展示されており、館長をはじめ、関係者の

方々の力の入れようが並々ではない感じに思えました。 

展示されていない残りの資料は、館長直々のご案内で、温度・防虫管理の行き届いた資料室

（隣室）に保管されておりました。 

展示場では地元の見学者の方とも歓談致しました。 

偶然、尾楠先生ともお会いしました。 

４月１０日には、広島の放送大学の学生（社会人）の方が、企業内学校の研究課題を抱え、

当館を訪れるそうです。 

https://6252.teacup.com/wakataka/bbs/245
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今後、各方面の方々や箕鷹会のメンバーが当館で、ばったり出会う機会が増えそうな予感が

しました。 

 

箕面市立郷土資料館ホームページ ↓ 

http://www?.city.mino?h.lg.jp/ky?oudo/kikak?utenji.htm?l 

 



 

 



 

丸善石油学院資料展の展示目録（追伸）   

投稿者：Ｋ．Ｅｇｕｃｈｉ  投稿日：2011年 4月 2日(土)10時 46分 28秒 

資料展の入口に置いてある「展示目録」を添付しましたので御覧下さい。 

 

https://6252.teacup.com/wakataka/bbs/247


 
 

Ｋ.Ｅｇｕｃｈｉ先輩へ   

投稿者：フジケン（２回生）です。  投稿日：2011年 4月 4日(月)19時 08分 35秒 

いつも情報をありがとうございます。 

 

実は、私の小学校時代のクラス会は、毎年２回開催されていて、 

１回は６月頃に関西で開催されます。（あと１回は秋に松山で）。 

その折に、時間を取って ぜひ観に行きたいと思っています。 

情報をありがとうございました。 

 

画像は、松山市内にある「大宝寺」の乳母桜です。 

https://6252.teacup.com/wakataka/bbs/248


 

 

◆手放せなくなった緊急地震速報（ＩＴｐｒｏからのＣｏｐｙ） 

投稿者：Ｋ．Ｅｇｕｃｈｉ  投稿日：2011年 4月 14日(木)07時 20分 56秒 

東北関東地方に強い余震が続いておりますが、有益な記事と考え、投稿しました。 

 

ITpro／ ‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥ 

              ◆震災関連ニュースから見えたネットの底力◆ 

‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥／Enterprise 

 

◆手放せなくなった緊急地震速報 

 

 3月 11日に発生した東日本大震災の余震は現在も続いている。頻度が減っていると 

はいえ、いまだに緊急地震速報の独特のアラーム音が鳴り響くことがある。緊急地震 

速報は身を守るために必要なサービスだ。その的中率が低下しているなどの課題もあ 

るが、緊急地震速報の仕組みを知って「正しく身構える」ことが肝要だ。 

 

続き（全文）は、 

http://itpro.nikkeibp.co.jp/article/COLUMN/20110407/359235/ 

でお読みいただけます。 

----------------------- 

 

丸善石油学院資料展に行ってきました。   

https://6252.teacup.com/wakataka/bbs/249
http://6252.teacup.com/wakataka/bbs?M=JU&JUR=http%3A%2F%2Fitpro.nikkeibp.co.jp%2Farticle%2FCOLUMN%2F20110407%2F359235%2F
https://6252.teacup.com/wakataka/bbs/250


投稿者：Ｉ．Ｎａｒｕｍｏｔｏ   投稿日：2011年 5月 21日(土)20時 35分 7秒 

さる、17日学院時代に下宿していた池田市のお寺のご主人が亡くなり葬儀に参列しました。 

その帰り箕面市郷土資料館で開催されている学院資料展を観て帰りました。 

20日には丸善石油学院を研究している放送大学生がここで学院時代の複数の先生と江口

氏他と会っているはずです。 

 

住所録・メルアド一覧について   

投稿者：佐藤 勝  投稿日：2011年 5月 27日(金)21時 13分 49秒 

住所録およびメールアドレス一覧は、 

都合により、閉鎖しました。 

 

今後の取り扱いは、後日、連絡します。 

 

 

学院資料展を見に行きます   

投稿者：フジケン（２回生）です。  投稿日：2011年 6月 1日(水)18時 55分 39秒 

学院資料展を、あさって(３日）に見に行こうと思っています。 

 

毎年５月か６月に、大阪か神戸で、小学校時代（四阪島）のクラス会があり、 

それに合わせて見に行こうと思っていたのですが、 

なぜか今年は遅くなって、今月の２８日になりました。 

それで、仕方なしに(笑)、あさってに見に行くことにしました。 

ギリギリセーフですよね。 

 

お天気も良さそうなので、楽しみです。 

 

ｋ．Ｅｇｕｃｈｉ先輩へ  投 

稿者：フジケン（２回生）です。  投稿日：2011年 6月 5日(日)16時 11分 9秒 

一昨日、「学院所蔵資料展」を見て来ました。 

梅田まで、高速バスで片道５時間かかり、少し疲れましたが、見に行けて良かったです。 

いろいろご案内をありがとうございました。おかげで会場は直ぐ判りました。 

 

資料がきれいに整理されていて、市の担当の方の熱意が伝わってきました。 

https://6252.teacup.com/wakataka/bbs/251
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５３年前に親元を離れ、入学させてもらい、先輩や後輩の皆さんを含め学友に恵まれ、無事

卒業ができたこと。 

おかげさまで、今日の幸せな自分があることに感謝しながら、胸を熱くし見せてもらいました。 

 

資料館を出た後、少し時間があったので、『箕面大滝』に行って来ました。 

ヒザに持病があるので、どうしようかと一瞬迷ったのですが、足の方が勝手に進み出してしま

って…(笑)。 

１６年前の２回生の同期会の時以来でしたが、道中の景色は覚えていました。 

 

大滝を見て、懐かしく思うとともに、ふと私にとってはこれが最後？、見納めになるかもしれな

いなと思いつつ、滝を後にしました。 

 

Ｅｇｕｃｈｉ先輩・・・ご案内をありがとうございました。 

 

 

「学院所蔵資料展」が終了   

投稿者：Ｋ．Ｅｇｕｃｈｉ  投稿日：2011年 6月 10日(金)10時 36分 9秒 

フジケン君へ： 

ここ１週間ほど忙しく立ち廻っておりましたので、ホームページを覗くのを忘れておりました。 

６月６日で展示が予定通り終了しました。 

お役に立てて良かったです。 

後日、別便で連絡致します。 

 

Googleが震災被災地を撮影、ストリートビューで公開へ   

投稿者：Ｋ．Ｅｇｕｃｈｉ  投稿日：2011年 7月 20日(水)21時 00分 2秒 

暑中お見舞い申し上げます 

 

◆Googleが震災被災地を撮影、ストリートビューで公開へ 

   Ｃｌｉｃｋ ↓ 

http://jafmate.jp/life/20110708_1685.php 

 

この度の東北震災の状況・復興の進み具合がＧｏｏｇｌｅストリートビューで見ることが出来ると

の報道記事が目に付きましたので、Ｃｏｐｙし、投稿しました。 

https://6252.teacup.com/wakataka/bbs/254
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台風六号の影響はありませんでした   

投稿者：フジケン（２回生）です。  投稿日：2011年 7月 23日(土)18時 17分 51秒 

毎日暑いですね。 みな様お変わりないですか？ 

 

大型の台風六号は、徳島県に上陸し、高知県の馬路村では１１６５mm（７２時間）の大雨を記

録更新しましたが、 

こちら松山では、３日間で２０mm程度の雨で、しかも風も殆ど無い状況でした。 

 

今年もまた、我が家の庭にセミがやって来ました。 

写真を撮りに近くに寄っても、逃げようともしません。 

 

ところで、この画像の中に、セミが何匹いるかわかりますか・・・？ 

 
 

松山箕鷹会（２回生）   

投稿者：フジケン（２回生）です。  投稿日：2011年 8月 5日(金)18時 08分 8秒 

恒例になった『２回生の松山箕鷹会』が、幹事の健ちゃんのお世話で開催されました。 

 

楽しく、アッという間の３時間でした。 

 

今回は、３人の方が都合がつかず、出席できませんでしたが、 

 

来年は、正ちゃんが幹事をしてくれることになり、 

 

https://6252.teacup.com/wakataka/bbs/256
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『元気で再会しよう』と約して別れました。 

 

 

南紀・鈴木氏の津波被害   

投稿者：重城 弘文  投稿日：2011年 8月 9日(火)05時 26分 40秒 

 三月の東日本大震災について、東日本在住の仲間達の消息が気遣われ、幸いにも無事

で、大きな被災はなかった（と認識いたしておりますが、認識違いだったらお許し下さい）との

こと。またその後地震情報については江口先輩や数人の方が寄せられています。 

 ここに、随分遅くなりましたが、南紀・那智勝浦で檜扇貝の養殖をされている４回生・鈴木一

弘（通称マンモス）氏の被災をお知らせいたします。 

 被害は養殖の筏や浮き玉が流されたり、近畿大学水産研究所の筏に絡んだりして、養殖の

継続が難しくなったようです。 これを病み上がりの（３月震災前に阪大でガン手術）体で潜っ

て直しているそうです。２ヶ月かかって約半分直ったとありましたが、始めたのがいつなのか

判りません。 

それにしても同業者として東北の方を気遣う氏や、病み上がりの氏を気遣う奥さんの電話が

健気です 

 

いま少し説明をいたしますと、 

氏は少し早めに石化を辞め、海での養殖を研究され、故郷で「ひおうぎ貝」の養殖（たしか日

本で初めてと記憶していますが）を始められました。 

 はじめ、漁業権が無く地元に冷遇されたようですが、数年の実績で仲間に入れてもらったよ

うです。 養殖が軌道に乗ると近くの人は遣り方や販路について聞いてこられ、教えたそうで

す。 

https://6252.teacup.com/wakataka/bbs/258


貝は形はホタテそのものでやや小ぶり、たいへん美味です。殻の色が朱、紫、黄白色などが

あるようです。 

（被災の写真が送られてきたのですが、添付する技術がなく、申し訳ありません。） 

 

南紀・鈴木氏被害の写真   

投稿者：佐藤勝  投稿日：2011年 8月 9日(火)07時 37分 8秒 

重城弘文さんから、鈴木一弘さんの養殖筏の写真掲載依頼がありました。 

鈴木さん、がんばってくださいね。 

 

 

鈴木君無理はしないで   

投稿者：山崎昌夫（４回生）  投稿日：2011年 8月 14日(日)10時 18分 32秒 

鈴木君 謹んでお見舞い申し上げます。 

 

被害（写真）は地震の影響なのか台風の影響なのか詳細は分かりませんが、ご連絡の内容

からするとどうも地震の津波によるものと察します。 

 

貴殿のバイタリティーさは同窓会などの席でいつも元気な姿を拝見していましたが、今も変わ

りないですね。このたびの知らせを受け大変驚いています。それに大病からやっと解放された

ばかりだと聞いています。気遣うご家族にも配慮され、体調がすぐれない中あまり無理はしな

いで下さい。 

このようなことを書くと貴殿を奮い立たせるようなことになって逆効果になるかもしれません。 

 

まだまだ自分は若いのだと思うのが常ですが、我々は決してもう若くはないのです。 

これは同窓生からの忠告じゃなくご家族の声と思って聞いてやってください。 

https://6252.teacup.com/wakataka/bbs/259
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ご心配ありがとう、大丈夫だよ～   

投稿者：鈴木一弘（４回生）  投稿日：2011年 8月 18日(木)21時 25分 46秒 

三陸地方のテレビ映像を見て、こちらは家族や近所と、あちらは大変な被害を受けたねー気

の毒やなーと言える被害に収まりました。養殖施設（木組の牡蠣筏と延縄式のひおうぎ貝の

筏） 

は 16時 46分に到来した津波により湾内を右往左往 錨を引きずり動き回りました。今まで

も台風やチリからの津波により被害はありましたがやはり今回がいちばんおおきいですね。

半分くらいは回収できたし良しとします。体調は全く問題なく、ただ３月の南紀の海でも冷たか

ったですね。アクアラングで一時間ほどの潜水でウエットスーツでは寒くなりました。二週間ほ

どの潜水でした。津波の伝搬速度はやはり速いです。震源から紀伊半島先端までの距離を

考えると時速は 500キロくらいか？ 

 

２回生の N くんへ   

投稿者：フジケン（２回生）です。  投稿日：2011年 9月 1日(木)18時 36分 29秒 

仙台箕鷹会（8/22）の写真が届きましたよ。ありがとう！ 

 

君からも、そして K くん、Y くん、H くんからも手紙やメールを頂いて、 

皆んな、お元気だと判っていましたが、 

こうして、送ってもらった写真を見たら、お元気な様子がよく判り、 

本当に、安堵しました。  ありがとう！ 

 

速やかに復旧が進みますよう、いつも祈っています。 

 

お元気で！ 

https://6252.teacup.com/wakataka/bbs/261
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津波のあとは豪雨（4回生鈴木氏）   

投稿者：重城 弘文  投稿日：2011年 9月 6日(火)21時 58分 46秒 

さっき（9/6 20：10）電話が入り、マンモス（4回生鈴木一弘）氏の無事が確認できました。 

彼、南紀は那智勝浦町が住まい、そこで津波の被害に遭遇でしたが、今度は１２号台風の豪

雨、テレビ報道に驚き、電話が不通で、稲刈りをしながらヤキモキしていましたが。 

 いま、奥さんと 2人住まい、娘さんが、町長寺本氏（娘さん死亡、奥さん不明の）の住まいの

上流に間借り？されていて、夜中に異変に気付き、親にＳＯＳ，ところが親は、道が不通と警

察(消防？）と止められた由。 

娘さんは近所の人に助けられたそうです。 

 一家は安全とのことですが、養殖の方は、どうなっているか いまだ確認が出来ないとのこ

とでした。 

 人 それぞれにいろいろなことがあるものですね。住まいするところ、やっている仕事、など

などで。 

 まずはマンモス氏ご一家の無事を感謝しましょう。 

 

気丈な鈴木君へ   

投稿者：山崎昌夫（４回生）  投稿日：2011年 9月 9日(金)01時 41分 43秒 

重城先輩からの一報で地震災害に続き今回の台風１２号のダブルパンチに遭われたこと、連

日衝撃的な災害記事が報じられている中で貴殿になんとお見舞いを申し上げていいのか言

葉が詰まる思いです。 

 

何も手伝いが出来ないことに歯がゆさを感じます。 

https://6252.teacup.com/wakataka/bbs/263
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幸いにもご家族皆様の無事との連絡に安堵している次第です。この掲示板を見ていただいて

いる皆様とともに喜び、感謝したいと思います。 

台風の影響で仕事（養殖）の方も大変な事と察し、そして気丈な貴殿の姿が想い浮かんで来

ます。 

決して頑張ってとは言いません。 

無理の無いように過ごしてください。 

 

僕も鈴鹿の海岸近くに居を構えているため３月の震災以降、海への恐怖を少なからず感じ決

して他人事とは思えなくなり投稿しております。そして地域で防災について語り合うこの頃でも

あります。 

 

南紀・鈴木氏のハガキ   

投稿者：重城 弘文  投稿日：2011年 10月 19日(水)23時 56分 24秒 

 先に、津波にも台風 12号にも遭遇されたマンモス鈴木氏の紹介をいたしましたが、昨日 

便りが届き、「津波でヒオーギ貝の稚貝はなんとか半分助かってくれたのに、台風の 1000 ﾐﾘ

を越す豪雨でみんなダメになっちゃった。」とありました。 海に流れ込んだ雨は５ｍほどの水

潮（塩分ナシ）の層をなし、上層に吊るした稚貝は真水では生きられなかったようです。アクア

ラングで潜って 立て直されたでしょうに、なんとも言葉がありません･･･ 

 ただ、もう一つ中崎先生（野田社長）からお便りを戴いたともありました。 

夏の頃、近くのエビスさんを調査に来ていた神官が居て、聞くと西宮からと言うので松竹梅酒

造のことを口にしたら、「お祭りに数社でお神酒を上げてもらっています。」と。 

 神官から 野田社長に話がいって の たよりだったのでしょう。 つながりって いいですね。 

 マンモス氏のハガキ、なげき､ぐち などが感じられず、前向きなのに救われています。 

 

５回生 森元昭二さんご逝去   

投稿者：（代理）佐藤 勝  投稿日：2011年 11月 4日(金)16時 11分 28秒 

５回生森元昭二さんご逝去の連絡が、５回生成本治彦さんからありました。 

------------------------------------------- 

 

皆さん元気でお過ごしでしょうか 

 

過日森元昭二君の奥様から電話があり 

９月１１日に森本君が亡くなった旨連絡がありました 
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６月に大腸癌が発見され闘病３ヶ月とのことでした 

 

本人の意思で４９日を過ぎるまで学院生には連絡を控えるよう 

言われていたそうです 

 

もう我々も６５歳を過ぎ健康にはくれぐれも注意しましょう 

森本君の冥福をお祈りいたします 

 

    ５回生  成本治彦 

 

佐藤先輩へ   

投稿者：フジケン（２回生）です。  投稿日：2011年 12月 30日(金)16時 52分 21秒 

今年も一年間、先輩の掲示板に書き込みさせていただき、 

ありがとうございました。 

 

こちら松山も、サブくなりました。 

画像は、松山から見た『石鎚山』です。 

 

来年もまた 勝手に書き込みをさせていただきますので（笑）、 

よろしくお願いいたします。 

 

どうかお元気で、よいお年をお迎えください。 
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フジケンさんありがと   

投稿者：重城 弘文  投稿日：2011年 12月 31日(土)13時 49分 47秒 

フジケンさん いろいろと寄稿ありがと。いろんなﾁｮｯﾄした報告で貴君の日常などが判るだけ

でなく、この掲示板を開く楽しみがあり、また、気楽に書き込めることができます。そういうこと

では江口先輩もありがたい方です。この運営の佐藤先輩にお礼申し上げますと共に、また、

佐藤先輩は”もっと活用してくれ”との想いもおｱﾘではないかと思います。 

まだ、お勤めの方もいらっしゃるかもしれませんが、ほとんどの方は一応 定職から離れられ

ていらっしゃることかと思います。皆さん、いろいろ寄稿されては如何でしょうか。 

（ついでに情報を１つ） 先日、勝村先生未亡人宅を訪ねましたら、「脚がかなり不自由になっ

て、階段なんか随分苦労します。」との事。チャイムの音になかなかお出でにならないので、メ

モをかきのこそうと書いていましたらやっと出てこられました。少し話していましたら 2回生田

中英男氏が「庭の手入れをしてくれて助かりました。ただ、あの方も少し頑固で、切って欲しく

ないと言っても切っちゃったり、小さな池も埋め立ててしまったり。」 「ただ、自分も病気で少し

不自由な体で、よくやって下さいました。」などと仰ってました。 田中氏は、庭の手入れは こ

れからは大変だろうと切ってしまったと思います。小さな池も、「こんなのがあるからボウフラ

がわくのだ。」とも言ってたそうです。 

 余計な寄稿だったかもしれませんが。 

さて、小生、これから近くの氏神様へ初詣客受け入れの準備に参ります。 
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